

神 石高原町産の果樹 の一つにブルーベリーがあります。

7年位前に油木地区で栽培がはじまり、今では町内全域に広がっています。生産農家は約50戸、栽培面積は約4ha。昨年の売上金額は約200万円です。



ブルーベリーは、ジャム・アイスクリームをはじめとして、加工品によく使われていますが、生食用も店頭に並ぶようになりました。

収穫は、6月下旬から7月いっぱいまで続きます。

町内産のブルーベリーは、農協出荷が主ですが、神石高原まるごと市場・さんわ182ステーション・油木百彩館でも販売しています。



世界で初めて（？）の 結婚式

5月28日（日）、とよまつ紙ヒコーキ・タワーで行われた、シビルウェディング（市民結婚式）に出席しました。

多くの参列者が見守る中で、笑みいっぱいの新郎新婦。紙ヒコーキタワー展望室から放った色とりどりの「紙コブター」は、上昇気流をつかみ大空へ舞い上がっていました。お幸せに!!
(ペンネーム ほっぺ)

神石高原 バスケットニュース

広報神石高原では、みなさまからのお便りやお知らせ・俳句など、お待ちしております。
みなさんでこのページをご活用ください。



あて先

〒720-1522 神石高原町小島 2025

神石高原町役場企画課「神石高原バスケットニュース」係

E-mail アドレス

j-kikaku @ town.jinsekikogen.hiroshima.jp

頑張ってます

みんなの川をきれいに

油木ライオンズクラブでは5月21日（日）、安田自治振興会とともに安田川の草刈をしました。旧安田小学校の前の川の中にはえている草や葦を刈って約5メートル上の道まで上げてダンプで運び出しました。

当クラブでは4月にも仙養ヶ原へ通じるふれあいロードの歩道の草刈をするなど少人数ながら色々なボランティア活動に取り組んでいます。
(油木…Oさん)



平成18年度通常総会開催

5月25日（木）油木山村開発センターで神石高原町シルバーパー人材センターの第6回通常総会が開催されました。

「自主・自立・共働・共助」を基本として、高齢者がお互いを支えあえる「活力ある高齢社会」を目指して、会員318人全員が頑張っています。



学校歌集ができました

福永自治振興会の福本善之さんが、旧神石町の統合した中学校と廃校となった小学校の校歌、応援歌、運動会歌、現在の三中小学校の校歌など全16曲を収録したCDを自主制作されたそうです。その中で第一、神龍中の校歌と応援歌、運動会歌など8曲は、神石中学校3年生も協力しました。

休校や廃校などで歌うこともなくなり、忘れかけられていた懐かしい旋律が好みがえります。CD希望の方には1枚500円で販売しているそうです。
(福永…Tさん)

